

Viernes 07 de octubre de 2016

EL ECONOMISTA

Sufre fuerte deterioro la confianza de consumidores

En septiembre del 2016, el Índice de Confianza de los Consumidores (ICC) en México hiló su octava caída consecutiva, al registrar una baja de 6.8% respecto del nivel alcanzado en el mismo mes del 2015, tal variación es también la más pronunciada en 26 meses, ello de acuerdo con información del Instituto Nacional de Estadística (Inegi). El valor del ICC en el noveno mes del año se ubicó en 87.3 puntos, el nivel más bajo en 31 meses; en el que destaca también, por segundo mes consecutivo, la baja generalizada en todos sus componentes. La caída más fuerte se concentró en la respuesta que los consumidores dieron a la pregunta sobre ¿cómo considera usted que será la condición económica del país dentro de 12 meses respecto de la actual situación?

El Financiero

Un consejo fiscal es innecesario

El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, respondió a la propuesta que hizo la víspera el FMI a México para crear un consejo fiscal independiente que apoye al gobierno a alcanzar las metas fiscales y de deuda. Meade, quien se encuentra en Washington para participar en las reuniones de otoño del FMI y del Banco Mundial, fue entrevistado por El Financiero Bloomberg. ¿Qué opinión tiene de la propuesta del FMI a México para crear un consejo fiscal independiente al gobierno? _Es un tema que hemos platicado con el Fondo en otras ocasiones. Nosotros pensamos que no es una buena idea, que no es necesario y que no es oportuno.

REFORMA

Ponen las reglas a paneles solares

El nuevo manual para pequeños sistemas de generación con paneles solares elaborado por la Secretaría de Energía (Sener) reduce a un máximo de 18 días los plazos para obtener los permisos y quita a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) la facultad de conectar a un usuario con equipos propios de generación. César Hernández, subsecretario de Electricidad de la Sener, explicó que en el documento se reconoce el derecho de los usuarios a instalar sus propios equipos y a realizar sus trámites no ante la CFE, sino ante el Centro Nacional de Control de Energía Eléctrica (Cenace).

“Se necesitan dos años para aprender a hablar y 60 para aprender a callar”
Ernest Hemingway

TIPO DE CAMBIO

FIX

Dólar

19.24

Euro

21.53

ComUniCCo
Financiero

IMC





Viernes 07 de octubre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Asamblea General de Socios 2015-2016 Convocatoria



Modificaciones a la Tabla de Puntuación de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo



Consideraciones de ética relativas al establecimiento de honorarios de auditoría en un contexto de presión a la baja de honorarios documento de IESBA a difundir.



NOTAS FISCALES:

SCJN / No hay contradicción de tesis en materia del IVA derivada de un contrato de prestación de servicios



SCJN / Resuelve Segunda Sala sobre el impuesto que grava los alimentos considerados no básicos con alta densidad calórica



SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 23 de septiembre de 2016



MILENIO

Inversión extranjera directa suma 120 mil mdd en 4 años

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que México se consolida como un destino confiable en el mundo para la inversión a partir de las reformas estructurales, y que el dinamismo económico y la generación de empleos beneficia a las familias mexicanas. Al inaugurar la fábrica de nutrición infantil Nantli de Nestlé, en Ocotlán, Jalisco, que contó con una inversión de 255 millones de pesos, el mandatario detalló que México tiene la tasa de desempleo más baja desde 2008 y que la inversión extranjera directa ya sumó 120 mil millones de dólares durante los últimos cuatro años, monto 40 por ciento mayor al del mismo periodo de la pasada administración.

EXCELSIOR

Se modera crédito a través de tarjetas; reporte del Banco de México

El financiamiento otorgado a través de las tarjetas de crédito es uno de los que menor dinamismo ha mostrado en el último año, según cifras del Banco de México. Mientras que el crédito al consumo ha reportado un incremento de 10.3 por ciento en el último año al pasar de 748 mil millones a 847 mil 700 millones de pesos; el segmento de los plásticos ha crecido cinco por ciento. De este modo, las tarjetas de crédito se ubican como el segmento con el menor crecimiento, pues en general los créditos de nómina, personales y para la adquisición de bienes de consumo duradero han reportado un aumento de casi 15 por ciento en cada caso.

La Razón

Cae 7% la confianza de mexicanos en economía

Los consumidores en México se mostraron pesimistas sobre el desempeño actual y futuro de la economía del país, de acuerdo con el indicador de confianza que elabora el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y el Banco de México (Banxico). Así, la confianza de los consumidores bajó 1.8 por ciento en septiembre respecto al mes de agosto, en cifras desestacionalizadas, con lo que sumó su tercera caída mensual consecutiva, y se ubicó lejos del alza de 0.55 por ciento mensual desestacionalizada que esperaba el consenso de analistas consultados por Infosel. De manera adicional, la confianza de los consumidores del país retrocedió 6.8 por ciento anual desestacionalizado, la mayor caída en año y medio o desde que retrocediera 7.1 por ciento en febrero de 2015, informó.



Viernes 07 de octubre de 2016

CNNEXPANSION

La inflación en México se acelera a su mayor nivel en 7 meses

Los precios al consumidor en México subieron 0.61% en septiembre frente al mes previo, para ubicar la tasa anual de inflación general en 2.97%, según datos desestacionalizados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) divulgados este viernes. Se trata de su mayor tasa anual desde abril de 2015, cuando se ubicó en 3.06%. La cifra también es marginalmente superior a lo estimado por analistas, que esperaban un nivel de 2.92%, de acuerdo con Reuters. La inflación se acerca al objetivo permanente del autónomo Banco de México, que es de un 3%, más o menos un punto porcentual.

GrupoFórmula

Blair sugiere un regreso a la primera línea política para evitar un "Brexit" demasiado violento

El ex primer ministro británico Tony Blair dijo que podría volver a la primera línea política para tratar de evitar que el Partido Conservador de Theresa May destruya el país con un "Brexit" demasiado violento. Blair, el único laborista que ganó tres elecciones generales, fue enormemente popular durante el inicio de sus 10 años en el poder, aunque su apoyo a la invasión de Irak encabezada por Estados Unidos mermó gravemente su reputación. En una entrevista con la revista Esquire, Blair dijo que era una "tragedia" que los británicos se queden sin opciones entre los intentos de un "Brexit" violento del Partido Conservador y un Partido Laborista que describió de "ultraizquierda" y anclado en la década de 1960.

Noticias MVS

Al menos 46.2% de la población se encuentra en situación de pobreza: informe

En México, el 42.2 por ciento de la población se encuentra en situación de pobreza, esto significa desigualdad, vacío de estado de derecho y retos de crecimiento, destaca el informe del Pacto Mundial México. Durante la presentación de las conclusiones del informe Perspectiva del sector privado en México rumbo a la implementación de los ODS, destaca los retos para cumplir los 17 Objetivos, entre los que se encuentra el "Fin de la Pobreza". Y trabajo decente y crecimiento económico. El estudio revela que en nuestro país el 60 por ciento de la población que trabaja lo hace en la informalidad y sin prestaciones ni seguridad social.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(06/10/16)	4.75
TIIE 28 (06/10/16)	5.1050
TIIE 91 (06/10/16)	5.1800
TIIE 182 (05/10/16)	5.3023
CETES 28 (04/10/16)	4.70

Reservas internacionales (mdd)

(30/09/2016) 175,831.3

Inflación anual (Ago. 2015-Ago. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.73
Inflación subyacente *	2.96

Inflación mensual (Ago. 2016, %)

Inflación *	0.28
Inflación subyacente *	0.19

UDIS (07/10/16) 5.468464

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Viernes 07 de octubre de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 07 de octubre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 28 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. **ECONOMÍA:** *El índice de confianza del consumidor desestacionalizado en México fue de 85.2 en septiembre, dijo el jueves el instituto de estadísticas. **CITIBANAMEX** - La confianza del consumidor se debilitó más en septiembre. Su índice, ajustado por estacionalidad, descendió 1.8 por ciento respecto a agosto, y con ello acumuló una caída de 5.5 por ciento en tres meses.



El presidente de Colombia obtiene el Premio Nobel de la Paz

El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, ganó el premio Nobel de la Paz 2016 por sus "decididos esfuerzos" por llevar la paz a su país tras 52 años de conflicto armado, anunció hoy en Oslo el Comité Nobel de Noruega. El premio, según ese fallo, es un claro apoyo a la decisión de Santos de invitar a todas las partes a participar en un amplio diálogo nacional para que el proceso de paz no muera, después de que el pasado domingo ganara el "no" a los acuerdos de paz firmados con las FARC en un referéndum. "El hecho de que la mayoría de los votantes dijera no al acuerdo de paz no significa necesariamente que el proceso de paz esté muerto", insistió el Comité Nobel en su fallo.



Ingreso de nuevo frente frío causará lluvias en varias partes del país

En la frontera norte del país ingresará el posible frente frío número tres con dirección al este; y generará tormentas puntuales muy fuertes en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Veracruz; fuertes en Tamaulipas y San Luis Potosí, y lluvias con intervalos de chubascos en Sonora, Durango, Zacatecas, Querétaro e Hidalgo. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que la masa de aire frío asociada al sistema ocasionará descenso de temperatura en norte, noreste y oriente de la nación, además de vientos fuertes con rachas de hasta 60 kilómetros por hora y posible formación de tolvaneras o torbellinos en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.

